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№ 32

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28　１．チャイム

　12：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．RYLAセミナー修了証授与……

尾
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	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／21）……

	 　　クラブフォーラム（雑誌委員会）

	 　　卓話　「ロゴマークについて」

	 　　講師　雑誌委員長　中林　久美 会員

	 　　新入会員アワー　　都築　浩介 会員

	 　（４／ 28）……休　会

（クラブ定款第６条第１節（c））

　13：00　15．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　佐々木裕明 会員

	 　　　浅岡　幸雄 会員

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30	 19．散　会

ビ ジ タ ー

名古屋東山RC　　森川　辰
たつ

幸
ゆき

様（副会長）

ゲ ス ト

RYLAセミナー受講生	 尾野　大輔 様

〃 	 荒木　翔太 様

出 席

会員総数　94名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠席　６名　　出席率　93.10％

前々回（３／31）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）４月９日にザ・トラディションゴルフクラブで開

催されました親睦ゴルフ例会で、グロス88ネット77

で伊藤節夫会員が優勝されました。3Cゴルフ大会

では、刈谷ロータリークラブが団体の部で優勝しま

した。

幹 事 報 告

１）４月13日に地区研修協議会が開催され、杉浦芳一

次年度会長始め20数名が参加されました。

２）60周年記念写真をメールボックスに入れさせて頂

きました。

第2840回例会プログラム

［当年度＝32回目；当月＝２週目］

2014年（平成26年）４月14日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　鈴 木 　 豊

幹 事　小 川 耕 示

会報委員長　丹 羽 克 誌

2013 ～ 2014年度　国際ロータリー　ロンD. バートン 会長テーマ

Engage	Rotary	Change	Lives　ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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委 員 会 報 告

●親睦活動委員会

１）５月15日親睦ゴルフの場所の変更です。中京GC

から東名古屋CCに変更となりました。

会 長 あ い さ つ

鈴木　　豊

　平成11（1999）年３月15日

　創立45周年記念式典

　45代会長　石原　　鈞

　記念事業として

１．地区ガバナーに野村重彦会員を

推挙

２．45周年記念例会の挙行

３．45周年記念誌の発行。

　当日の新聞見出し

　人気のだんごCD収入　ただ今5700万円　NHK会長、

ホクホク答弁

　NHKの海老沢勝二会長は15日、教育番組「おかあさ

んといっしょ」から大ヒットした歌謡曲「だんご３兄弟」

のコンパクトディスク（CD）販売に絡み、NHKに入

る権利料などの収入が現時点で約5700万円に上がること

を明らかにした。

　同日の衆院通信委員会で民主党の肥田美代子議員が

「CDが約600万枚売れると、１枚700円で42億円になる

が、NHKの経営安定につながるのか」と質問。

　海老沢会長は「予約分を入れてだんご３兄弟のCD販

売は現在約300万枚。歌番組を作った子会社のNHKエ

デュケーショナルに入る権利料の一部として、約5700万

円がNHKの収入になる」と満面に笑みで答えた。

[ ひと言 ]

　実は私の頭の中では、「だんご３兄弟」、「黒ネコのタ

ンゴ」、「およげ！たいやきくん」がこんがらがってお

りまして、今日を機会に整理をしました。「黒ネコのタ

ンゴ」の原曲は、1969年３月のイタリアの童謡コンテス

トで第3位に入賞した曲で、日本ではこの年の10月に６

歳10か月だった皆川おさむが歌い、シングル盤として発

売。260万枚の大ヒットになりました。彼は ｢タンゴ ｣

はネコの名前だと思っていたそうです。「およげ！たい

やきくん」は、昭和50（1975) 年に「ひらけ！ポンキッ

キ」で発表された童謡。髭もじゃの歌手子門真人が歌い、

CD売り上げは500万枚以上と言われています。「だんご

3兄弟」は上から順に長男「串団子一郎」、次男「串団子

次郎」、三男 ｢串団子三郎 ｣の醤油だんごです。こんな

御託は、皆さんのお孫さんにはもう必要ありませんね。

お粗末さまでした。

　この年、ヨーロッパ単一通貨「ユーロ」スタート。コ

ソボ民族対立紛争で、NATOのユーゴ空爆。世界人口

が60億人を突破しました。国内では家庭内暴力、幼児殺

	　

害などが社会問題化しました。

RYLAセミナー修了証授与

荒木　翔太 様、尾野　大輔 様

銀婚式のお祝い

出口　達也 会員

お 祝 い

４月の会員の誕生日…嶋津孝久、馬場理好、杉浦文雄、

深谷嘉英、毛受豊、天野櫻子、關淳之会員。

配偶者の誕生日…市川文子（裕士）、池田初枝（憲司）、

大音三恵子（祖瑛）、神谷真由美（龍司）、塚本眞知子

（幸夫）、橋本貴美（恭典）、加藤真由美（繁則）、佐野

三恵（彰彦）様。

結婚記念日…原田光二、岡本巧、室殿豊、石川覚雄、嶋

津孝久、出口達也、神谷強、牧野健一会員。

４月度入会記念日…野村重彦、前田孝司、橋本恭典、平

野和一、毛受豊、太田宗一郎、今村順、伊藤節夫、天

野櫻子、中林久美、關淳之、小澤陽一、塙栄一、山本

伸治会員。
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新入会員アワー

佐々木裕明 会員

　こんにちは。

　私は昨年の６月10日に入会させて

頂きました明治安田生命の佐々木裕

明と申します。どうぞよろしくお願

い致します。

　私は、昭和42年10月22日に東京の

目黒でふたり兄弟の次男として生ま

れました。体重は2000kg で未熟児として生まれたそう

です。母親の陣痛がはじまって近くの病院に運ばれたそ

うですが、早産で運ばれた病院では処置ができず、その

まま救急車で大学病院へ運ばれ帝王切開で生まれました。

病院の先生からは１週間持つかどうかといわれたそうで、

何週間か保育器の中で過ごしました。

　また、父親は小さな工場を営んでいました。旋盤で小

さな部品を削りだして加工するといった仕事です。私も

小学校の時にはボール盤で部品に穴をあけたり、グライン

ダーで部品を削ったりと簡単な仕事を手伝っていました。

　両親が共働きだったことから昭和46年に友愛保育園に

入園しました。この保育園はキリスト系の保育園で、朝

は聖書を全員で読み、クリスマスには学芸会でキリスト

生誕の劇を披露していたことを思い出します。

　昭和49年に目黒区立不動小学校へ入学しました。しか

し、入学直前に右足が化膿性関節炎という病気になって

しまいました。関節内に細菌が入り化膿してしまう病気

で、３ヶ月ほど遅れての入学となりました。

　また、小学校のときには「不動パイレーツ」という少

年野球のチームに入っていました。最初はピッチャーを

任されていましたが、コントーロールはよかったものの

体が小さかったため球速がなく、あまりチームへは貢献

できませんでした。

　昭和55年４月、目黒区立第四中学校へ入学しました。

　中学ではバスケットボール部へ入部しました。バス

ケットボールはご存知の通り身長が高い者ほど有利なス

ポーツで、当時の私の身長が160cm位でしたから当然

レギュラーにはなれず、３年間で試合に出られたのがほ

んの数試合でした。

　昭和58年４月、東京都立松原高等学校へ入学しました。

学校が世田谷にあったので電車で１時間ほどかけて通学

していました。はじめは満員電車で１時間は本当に辛

かったのです。

　高校時代はテニス部へ入部しました。入部のきっかけ

は当時「エースを狙え！」というアニメが大人気で、特

に興味はなかったのですが友達に誘われて入部しました。

お気づきかもしれませんが、小学校では少年野球、中学

ではバスケットボール、高校ではテニスと、スポーツに

ついてはあまり長続きしない性格のようです。

　昭和61年４月に成蹊大学経済学部へ入学しました。大

学の校舎はいろいろなドラマで使われることも多く、少

し前の学園ドラマで井上真央と嵐の松本潤主演の「花よ

りだんご」のドラマでも使われていました。

　大学ではスキーのサークルに入部しました。もうお分

りのとおり、小中高大とスポーツは長続きせず、少しで

きるようになると次のものをやりたくなってしまう性格

のようです。しかし、スキーは少し本気で取り組みました。

冬以外はスキーのためにバイトをしまくり、毎年70万円

ほどの軍資金を貯め、12月から２月まではスキー場に山

籠もり状態でスキーの練習に励みました。スキーのホー

ムグランドは長野県にある栂池高原や八方尾根でした。

　大学４年生のときにバックパッカーでパリ、ロンドン、

ミラノ、そしてスイスのチューリッヒといった都市を回

りました。９日間という弾丸旅行でしたので非常にハー

ドだった覚えがありますが、１番感動したのがミラノに

あるドゥオーモ、ミラノ大聖堂で、５世紀もの歳月をか

けて完成された世界最大のゴシック建築はいまでも印象

に残っています。ただ、この卒業旅行で感じたことは、

日本が１番安全だし、食べ物も１番美味しいし、泊まる

ホテルも１番清潔だと感じました。

　平成２年４月、私は旧明治生命に入社しました。

　当時の日本はまさにバブル期で、生命保険会社も「ザ・

セイホ」と言われるくらい機関投資家として世界で活躍

していました。私も資産運用という仕事に就きたいとい

う思いで生命保険会社を希望していました。生保会社は

いくつか回りましたが、明治で１番はじめに内定を頂く

ことができました。

　明治安田生命の本社は東京の丸ノ内にあります。ビル

の下の部分は旧明治生命館で昭和９年に竣工し、終戦後

はGHQに接収されアメリカ・イギリス・中国・ソ連の

４か国代表による対日理事会の会場としても使用され、

国の重要文化財としても登録されています。

　また最近ではテレビ中継もされましたが、アメリカ大

使のキャロライン・ケネディ大使が明治生命館から馬車

を乗られて皇居へ向かう姿が放映されていました。

　平成12年６月10日に青山ダイヤモンドホールにて結婚

式を挙げました。妻のふみは６つ年下で、私が32歳、妻

が26歳の年で結婚しました。

　最後となりますが、入社後の経歴を紹介させて頂きます。

　平成２年から平成11年までは本社勤務、そして平成11

年10月から川崎支社溝口営業所長。続いて平成15年４月

からは府中支社多摩営業所長、平成20年４月からは本社

に戻り、商品部　募集資料開発GM。ここの部署は商品

が開発された後、商品の内容を金融庁ルールに則りパン

フレットやチラシ、設計書に落とし込む部署です。

　そして、平成22年４月からは前任地である北九州支社

小倉中央営業部長。昨年の４月より、刈谷営業支社長と

して６拠点、約200名の職員と一緒に仕事をしております。
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新入会員アワー

浅岡　幸雄 会員

　昨年８月に刈谷RCに入会させて

頂きました浅岡です。私は昭和29年

生まれの、刈谷高校卒という地元の

人間です。実は、私の父も刈谷高校

（当時は八中）卒で、２代に渡り刈

谷という地域には大変お世話になっ

ています。

　このRCには数多くの刈高の先輩方がおみえになると

聞き、大変親しみやすく、また心強く感じている次第です。

　刈高卒業後は立命館大学法学部、その後また刈谷のト

ヨタ車体に入社し、現在に至っています。（そういうこ

とで人生の大半を刈谷で過しています）

　簡単に入社後の略歴を紹介させて頂きますと、最初は

経理部（原価企画）に５年、その後生産畑（生産管理～

工場運営）に16年、海外業務（事業企画～会社設立～会

社経営）16年、そして現職といった次第です。

　今日はその中で約10年間を過した海外駐在地（台北市）

でのユニークな体験談をお話しさせて頂きます。

　まず赴任当初は驚きの連続でした。街は停電が頻発、

デパートのエスカレーターは階段代り、日本料理と日式

料理は大違い、大停電の後は大地震、大洪水といった具

合です。少し慣れたかなと思うと、これでもか、これで

もかといった具合に、日本では無かった体験の連続でした。

　そんな生活の中で、この10年～ 15年の間にアジアの

人達の生活も考え方も大きく変化したと私はつくづく感

じています。

　私が最初に赴任した頃は、タイでもインドネシアでも

マレーシアでも、その他アジア諸国の目は、みんな日本

を見ていました。ところが、最近彼らの見ているのは日

本ではありません。中国に変わっています。この点は日

本にいるとそんなに感じないかもしれませんが、確実に

アジアの人達（世界レベルでもそうかもしれません）の

見る目は変化したと痛感します。

　最もそれを敏感に感じ取って変化の対応を迫られてい

るのは本当は我々日本人なのではないのか？　と痛感し、

最近は日中の歴史の勉強も始めました。

　こんな人間ですが、今後ともよろしく御指導の程をお

願い致します。

　今日はありがとうございました。

４月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成26年４月９日㈬

於：ザ・トラディションゴルフクラブ
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